

Au fil des jours, du lundi 16 au vendredi 20 septembre,

Lundi matin, Eléna qui a passé le week-end avec Loup nous a raconté ce qu'elle a fait avec lui. Ils sont allés au Baby-hand où ils ont retrouvé Elycia puis ont supporté un match de hand. Deux jours bien sportifs !



En motricité nous avons travaillé les déplacements dans l'espace : comme une grand-mère, comme un randonneur, un cycliste. Nous avons fait un jeu des prénoms pour bien tous nous connaître. Nous sommes également transformés en petits lapins et devons être très attentifs à l'histoire racontée ou à la musique pour nous déplacer ou nous cacher dans nos terriers.



Nous avons joué au chef d'orchestre en attendant les parents. Pas facile de se coordonner et de suivre le rythme mais nous avons fait de beaux progrès !



Noëly a présenté un joli petit poussin qu'elle a réalisé avec des petites billes, l'occasion de parler du nouvel atelier de la classe que certains ont déjà expérimenté.

Lundi les Grands sont allés à la piscine pour leur première séance. Certains sont partis avec Philippe, d'autres avec Marion. Nous nous sommes tous croisés au bord de la piscine ! Puis ils se sont mis à l'eau ! Un grand bravo à tous pour les compétences déjà acquises. Malgré les premières réticences les petites bouches s'immergent toutes dans l'eau et la plupart des petits nez ne tarderont pas à suivre. Les plus à l'aise entraînent les autres dans leur dynamisme et leurs explorations aquatiques et la deuxième partie du circuit a pu être ouverte.



Mardi, nous avons retrouvé les copains des autres classes pour la chorale guidée par Philippe et sa guitare. Nous avons continué à apprendre la chanson « Papa clown ».



Rihem nous a montré sa peluche de Louve, la chérie de Loup, notre mascotte !



En motricité, nous avons commencé à courir en fractionné : 1 minute de course, 1 minute de repos, trois fois, puis 3 minutes de course, 3 minutes de repos, deux fois...



A partir de la semaine prochaine, nous courrons dehors, il faudra bien penser à nos baskets !

Jeudi, Lola nous a présenté une pierre d'améthyste noire qu'on lui a donné lors d'un trajet en mini train des Monts du Lyonnais à Sainte-Foy-l'Argentière.



Tout au long de la semaine, nous avons poursuivi les algorithmes de perles en bois pour l'exposition dédiée au pays Bassari (Sénégal oriental et nord de la Guinée) qui aura lieu au Musée

Dauphinois de Grenoble du 6 décembre 2024 au 8 septembre 2025. Nous avons observé les colliers de perles qui décorent leurs tenues.

